



## #FUETENCENCIA

El Biotren volverá a cruzar el Biobío desde este lunes 21 de julio, operando parcialmente sobre el nuevo Puente Ferroviario, llamado Puente Biobío, en un avance clave para la conectividad regional. Esta información, corroborada por EFE, generó una ola de comentarios, tanto positivos como negativos respecto del nuevo itinerario del servicio.

### ***Biotren***

#### ***@EFE\_Biotren***

*A partir de este lunes 21 de julio, comenzamos a operar nuevamente entre Concepción y Coronel, y lo haremos cruzando el nuevo puente ferroviario sobre el Biobío. Un hito que marca una nueva etapa para el Biotren.*

### ***Radio UdeC@RadioUdeC***

*Este lunes 21 de julio comenzará a operar, con los servicios del Biotren entre San Pedro de la Paz y Concepción, el nuevo Puente Ferroviario sobre el río Biobío, una de las obras más esperadas para el desarrollo regional.*

### ***Enlaruta160@enlaruta160***

*Desde este lunes Biotren retoma sus 77 servicios diarios en L2 entre Coronel y Concepción. El moderno viaducto de 1,9 km será el más largo y moderno de Chile.*

### ***Sari Sandoval@Sarishka\_***

*Están demasiado espaciadas las salidas en la mañana. Pensé que con el nuevo puente ayudaría a aumentar la frecuencia en la L1 igual. Además, cómo puede haber una salida Conce-Coronel a las 6.53 y la siguiente a las 7.30 y después a las 8.12, es demasiado tiempo.*

### ***Roberto Fontdelvall***

#### ***@RFontdelavall***

*Mal hecha la planificación, el tren que va de Hualqui a Concepción no alcanza el tren que va a San Pedro de la Paz, porque llega a la 7:00 a Concepción y el tren que sale de Concepción a San Pedro de la Paz sale a las 6:53. Los administrativos que hicieron la planificación no pensaron en eso.*